



Ruedi Lüthy und Tochter Sabine mit Patrick Rohr (l.) sowie zahlreichen Mitarbeitenden nach der Feier vor ihrer Klinik in Harare.

**RUEDI LÜTHY**

## «Er ist für uns wie ein Vater»

«Dank der Klinik habe ich nicht nur meine Gesundheit, sondern auch meinen Stolz wiedergewonnen», erzählte eine Patientin beim Jubiläumsfest in Harare. Vor zehn Jahren hatte der Zürcher Aids-Professor **Ruedi Lüthy**, 73, in der Hauptstadt von Simbabwe im Süden Afrikas die Newlands Clinic eröffnet. 500 HIV- und Aidskranke wurden damals behandelt, heute sind es 4500. Im dazugehörigen Ausbildungs-

zentrum werden jedes Jahr 300 einheimische Pflegefachpersonen und Ärzte ausgebildet. Zur Feier war neben Lüthys Tochter **Sabine**, 45, Geschäftsleiterin von Swiss Aids Care International, auch Stiftungsrat **Patrick Rohr**, 45, angereist. Der Laborleiter der Klinik dankte Lüthy im Namen aller Mitarbeitenden und Patienten: «Er hat ein riesiges Herz und ist für uns wie ein Vater.» TK